
 
Herr Schnittker berichtete über vertragliche Differenzen zwischen der Stadt und dem beauf-
tragten Bauunternehmen bei dem BV: „Öffnung Schleusau“. Die gewerkeweise Einzelverga-
be - auch bei größeren Projekten im Tiefbau - wird zukünftig wieder angestrebt. 
 
 
 


